



Nombre de la Alumna: Dora Susana Buere Santis

Nombre de la Profesora: Myreille Eréndira Rodríguez Alfonso

Nombre del Trabajo: Gestión Y Evaluación De Proyectos

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Innovación De Modelos De Negocios Y Gestión De Empresas Familiares

Grado: 6º Cuatrimestre

Grupo: Único

Comitán de Domínguez Chiapas a 05 de junio de 2020.

GESTIÓN Y EVALUACIÓN DE PROYECTOS

El presente tema de la gestión y evaluación de proyectos nos explica; cuales son los principales métodos y técnicas que un gerente de proyectos, lleva a cabo para poder implementar sus estrategias. La gestión y evaluación de proyectos se ve conformado por diversos elementos que establecen el desarrollo, y la elaboración de un producto o servicio, esto se debe a que esta herramienta analiza los pasos y las fases por las que una nueva idea debe plasmar, pues ya que los proyectos son nuevas aportaciones e incluso remodelaciones de un bien o servicio, y esto es de suma importancia llevarlo a cabo porque, con ello podemos observar de las soluciones y las problemáticas por las que nuestro proyecto puede sufrir. La finalidad que llega a realizar el gerente de proyecto, es liderar a un equipo de trabajo, pues como bien sabemos, son personas capaces de otorgar ciertas responsabilidades a los trabajadores, con el propósito de llegar a nuestras metas; así como también deben de tomar en cuenta el uso del proceso de las seis fases, pues ya que este es una base primordial para la gestión de proyectos, porque en cada fase nos hace referencia a lo que debemos acatar, como también la forma de realizarlo, una vez ejecutado este proceso es decir concluido este primer paso sin ningún problema, significa que el gerente de proyectos ha sabido manejar la evaluación de una excelente manera y esto se vera reflejado en su futuro, pues como en la antología nos hace mención el trabajo presentado obtendrá cantidades de demanda y obtendrá buenas recompensas.

Es por ello que, el tema principal nos hace síntesis a la gestión y la evaluación de proyectos, lo cual mencionamos anteriormente es el desarrollo de una nueva aportación, para contribuir a las necesidades de la sociedad, este reporte tendrá como objetivo de explicar; ¿qué se entiende por proyecto?, ¿cómo es que se clasifica?, ¿cuáles son sus tipos de programas?, entre otros elementos y de igual manera sugerir ideas principales.

- Se plasma a los proyectos como sistemas de producción, debido a que estos son considerados pensamientos únicos e inigualables, porque se lleva a cabo tres categorías generales en donde se clasifica de la siguiente manera: producción en masa, producción en lotes y producción de proyecto, suelen ser exclusivos por el proceso de fabricación, en cuanto a materiales, diseños, costes, etc. Se ve integrado por una serie de herramientas, para su elaboración e de igual manera por una serie de sistemas los cuales se controlan, coordinan y organizan por los obreros pues las personas encargadas a realizar la producción, desempeñando un rol eficaz y eficiente, minimizando recursos, tiempo y lo primordial que es el capital. Estos proyectos son considerados únicos, por qué dependiendo de las temporadas en que nos encontremos, serán los tipos de demanda y oferta que los consumidores adquieran, como es el caso de los tipos de proyectos mencionados, es por ello que se consideran de tal manera, ya que dependiendo la necesidad es la satisfacción.
- Es por ello que la gestión de proyectos se es considerada como una herramienta, el cual ayuda a los gerentes a emplear nuevos cambios innovadores en cuanto a sus bienes o servicios, es aquí en donde se planifica las estrategias y técnicas a utilizar.
- Por otra parte los proyectos y los programas son dos conjuntos que creemos que son extremadamente distintos, y es ahí en donde nos equivocamos ya que uno necesita del otro, esto se debe a que los programas suelen integrarse por los proyectos, pues son las ideas y sistemas en las que nos enfocaremos a analizar, para que todas las estrategias planteadas suelen cumplirse y con ello alcanzar nuestras metas y objetivos. Estos suelen depender de un periodo determinado, o no, ya que variara a el tipo de proyecto a presentar ya sea para empresas publicas o privadas.

- Los gerentes de programas y proyectos, suelen desempeñar una gran responsabilidad, debido a que suelen monitorear todo lo que se lleve a cabo, para así considerarlos expertos, pues a este tipo de gestión han tenido demasiada demanda por las empresas.
- Las características que clasifican a la gestión y evaluación de proyectos nos ayudan a realizar análisis estadísticos en los tipos de proyectos que ejecutaremos, esto se realiza con el propósito de generar inversiones en el bien u/o servicio, pues se explica que en los proyectos podemos encontrar limitantes o alternativas que nos ayudaran a mejorarlos.
- Los proyectos suelen a ser desconocidos simplemente porque se crea la necesidad que ayudara a los consumidores a satisfacer sus necesidades, como también su creación tendrán una misión y estos son inigualables, si habrá competencia de la misma idea.
- Antes de llevar a cabo la implementación de un proyecto se debe evaluar; las técnicas, métodos, herramientas, características, elementos, el tipo de proyecto, entre otros sistemas que se clasificaran, todo esto se lleve a cabo antes de la fabricación para que se pueda determinar el tipo de proceso que se llevara a cabo, pues se tiene que tomar en cuenta los pensamientos: (divergente y convergente), con la finalidad de mantener la logística y la imaginación controlada y cumplir lo establecido.
- Todo empresario debe de tener en cuenta la creatividad y de la innovación, pues institución que no suele tomar riesgos y no sabe adaptarse a los cambios culturales lo más probable es que adquiera un declive organizacional, a consecuencia de esto es que la gestión de proyectos aplica en todo tipo de industrias, con la finalidad de atraer mayor competitividad, y obtener una gran diversidad en los tipos de programas a plantear, pues ambos se convierte día tras día en una gama operativa para las empresas.

El tema que llevaremos acabo en esta unidad es muy interesante e de igual manera extensa, esto se debe a que una institución manifiesta una gran cantidad de ideas, las cuales pasan por un proceso de planeación muy bien estipulado para que todas las estrategias que proporcionemos se lleguen a cumplir, pero existen diversos autores que suelen ser empresarios, y son quienes nos explican de el como es que en la vida profesional se lleva acabo dichas técnicas, en este caso es el autor **“Juan Manuel Izar Landeta”**, quien nos explica en su libro de **“Gestión y Evaluación de Proyectos”**, “aunque un gerente de proyectos lleve acabo una excelente planeación y por la serie de veces que se revise el proyecto no tendremos garantizado el éxito”, esto se refirió a que; siempre hemos pasado por cambios culturales, en las cuales las empresas buscan evolucionar o estancarse en donde están, pero si se estancan suelen a cometer errores, que les proporcionara obtener perdidas hasta llegar a la quiebra, pues no siempre nos enfocaremos en el ahora, si no que también en el futuro, es en donde se crearan nuevos eventos los cuales nos podrían proporcionar incertidumbres en cuanto a nuestros programas.

Como también nos menciona en su libro; que al gestionar y evaluar se conforma por una variedad de metodologías que ayudaran a guiar los gerentes en los proyectos, así como también nos hace énfasis en explicarle a las organizaciones como debe de implementar a la sociedad, para que así los proyectos consuman un gran éxito. Con implementar a la sociedad se refiere a estudiar de lo que necesitan, para llevar a la elaboración un pequeño prototipo y de ahí partir de las variables a llevar acabo.

Existen diversos tipos de libros que ayudan a los empresarios a mantener una mente clara, en cuanto a lo que desea proporcionarle a la sociedad, es como también estos libros empresariales les otorga información que puede que no estén tomando en cuenta los gerentes.

Este artículo ha tomado en cuenta todos aquellos factores que los gerentes deben de llevar a su planeación. Así mismo como también todo administrador debe de tomar en cuenta el proceso administrativo para que la gestión y la evaluación de proyectos tenga una excelente coordinación, es en donde este trabajo tubo como oportunidad de explicar cual es la importancia de estos elementos en las industrias, pues dependiendo de empresa es el tipo de proceso que se desempeñará.

Es por eso que este reporte a plasmado todos los elementos que una empresa conforma y como los gerentes de proyecto los abarcan, para que se cumplan los objetivos, pues son las personas capaces de dirigirlos, y cuando este culmina se dice que los gerentes son personas expertas, debido a que han sabido manejar su labor de una manera responsable.

Al mismo tiempo clasificamos una serie de ideas principales e primordiales, que nunca debemos de olvidar, pues mencionamos la funcionalidad de los programas y los proyectos, como también sus características.

Por último quedo en claro que al desarrollar un nuevo proyecto debemos de tener el conocimiento a que nos enfrentaremos, en tanto fracasos a éxitos, debemos analizar los fracasos para que con ello aprendamos de estos y la empresa se mantenga en un alto crecimiento de estos, y siempre evaluar sus éxitos y nunca dejarlos de realizar este método, porque este nos informara cuales son las preferencias de los consumidores para seguir manteniendo y mejorando las inversiones adquiridas

El propósito de los proyectos es de otorgar algo nuevo que ayude a satisfacer ciertas necesidades, y debemos de tener claro que para contribuir a un proyecto se debe de trabajar en equipo, de una manera ordenada y lo más importante mantener un ambiente con armonía.

El reporte de lectura tuvo como finalidad de mencionar cual es el proceso por el que un nuevo proyecto pasa, así como también sus elementos y los tipos de proyectos que existen, aprendí que los proyectos y programas suelen interrelacionarse en algunas ocasiones, si no es que en la mayoría de veces esto se debe a que los programas suelen adaptar ciertos proyectos que se tendrá como objetivo el cumplimiento de sus metas, así mismo tiempo se determinan un periodo, o pueden ser abiertos en cuanto el plazo. Es también que los gerentes de los proyectos suelen desempeñar una serie de habilidades y capacidades, en donde si logran cumplir todas las fases y procesos por los que se suelen pasar son considerados lideres que cada vez obtienen experiencia.

Por ello mi pequeña conclusión es que este tema es muy curioso, importante e informativo, para todos los empresarios, porque así tendrán el conocimiento para elegir a un gerente de proyecto que asuma las responsabilidades de controlar la innovación de los proyectos, eso si con el debido seguimiento de las seis fases, entre los demás sistemas que deben de seguir.

Por estas razones se debe de llevar acabo los cambios constantes para que con esto obtengamos mayor productividad en la empresa y lograr seguir permaneciendo en la competencia. Así como también se deven de evaluar los tipos de consumidores, a atraer las edades, sexos, los tipos de diseños, el material, los precios, de donde se extraerá la materia prima, cuáles serán los canales de distribución, el tipo de empresa que adquiriría cambios, mejor dicho se analizan las variables cualitativas y cuantitativas. Es por ello que este tema como su propio nombre indica es la gestión, y esto nos referimos a la elaboración desde lo más común hasta lograr o reconocer lo más significativo que se le brindara a un proceso de evaluación, porque en este se obtiene información sobre lo que llevaremos abordo.